

Polres Agam Gelar Kegiatan Bakti Religi Di Kecamatan Tanjung Raya

Dina Syafitri - AGAM.NAGORI.WEB.ID

Jun 20, 2024 - 17:05



Agam- Polres Agam gelar kegiatan Bakti Religi ke tempat ibadah (Masjid Raya Koto Malintang). Yang berlokasi di Jorong Ambacang Nagari Koto Malintang Kec. Tanjung Raya Kab. Agam Sumbar. (20/6/24).

Kegiatan tersebut, dipimpin langsung oleh Kapolres Agam. Yang dibantu oleh Kasat Samapta Iptu Yance Mardi selaku perwira pelaksana. Dan diikuti oleh puluhan personil , dan PNS Polres Agam.





Dalam pelaksanaannya, puluhan personel beserta PNS Polres Agam tersebut melakukan kegiatan gotong royong bersama, untuk membersihkan fasilitas tempat ibadah seperti tempat salat, tempat berwudhu, WC, dan halaman. Agar masyarakat yang berkunjung untuk beribadah, bisa merasa senang dan nyaman.

Dalam kegiatan Bakti Religi ini, Polres Agam juga memberikan infak kepada Masjid Raya Koto Malintang dalam bentuk uang tunai dan alat-alat kebersihan.





Kapolres Agama AKBP Muhammad Agus Hidayat S.H.,S.I.K selaku Ketua Pelaksana menyampaikan " Kegiatan Bakti religi yang digelar Polres Agama ini adalah sebagai ungkapan rasa syukur atas rezeki yang diberikan sang pencipta kepada keluarga besar Polres Agama menjelang perayaan hut Bhayangkara yang ke- 78"

"Kegiatan Bakti religi Polres Agama dengan semangat Hut Bhayangkara ini, Juga kita jadikan sebagai wadah untuk saling berbagi, meningkatkan rasa empati, dan saling memiliki. sehingga dengan sinergitas yang positif ini bisa memelihara keamanan dan ketertiban".

lebih lanjut, Kapolres Agama juga menyampaikan "Mudah-mudahan Dengan kegiatan Bakti religi yang kami laksanakan di masjid Raya Koto Malintang ini, bisa membuat masyarakat nyaman dan senang saat beribadah".

"Saya atas nama Polres Agama juga memohon doa kepada masyarakat, agar perayaan Hut Bhayangkara ke- 78 yang akan laksanakan pada 1 Juli nanti bisa berjalan dengan baik dan lancar". Ulasnya sebagai penutup.



Dalam kegiatan Bakti religi Polres Agam di masjid Raya Koto Malintang tersebut, tampak dihadiri oleh Wali Nagari Koto Malintang, para pemangku adat, dan alim ulama nagari Koto Kaciak.

(Berry).